

Estimados lectores:

Ya está disponible la cuarta entrega de Referencia Pedagógica. Este número marca sin dudas, una nueva etapa en el desarrollo de nuestra publicación. Ya posee los números necesarios para ser considerada por bases de datos internacionales y con ello la revista ganará en visibilidad, lo cual es muy importante para los investigadores que nos confían la difusión de sus resultados. En este número se entregan nueve artículos que nos recuerdan cuánto se está haciendo y cuánto falta por hacer todavía en la enseñanza de la ingeniería y la arquitectura.

En ellos encontramos propuestas interesantes sobre la interdisciplinaridad, como parte de una experiencia pedagógica en que se contribuye a la solución de los problemas más acuciantes del territorio del Cerro, sobre la motivación, sobre la enseñanza de la química a través de entornos virtuales y sobre temas tan actuales y polémicos como la formación de competencias y el trabajo independiente a través de entornos virtuales. Se incluye además una pequeña sección de historia en que se rescatan memorias de la creación del Centro de Referencia para la Educación de Avanzada.

La próxima Referencia Pedagógica se publicará en diciembre. En esa ocasión estará destinada a festejar los 50 años de la CUJAE y su tema fundamental será la enseñanza de la ingeniería y la arquitectura a 50 años de la fundación de la CUJAE. Esperamos como siempre, sus contribuciones.

El Consejo Editorial de la Revista Referencia Pedagógica envía un saludo cordial a nuestros seguidores, y los invitamos a leer los artículos y dejarnos sus comentarios.

El editor

